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                                Aujourd'hui dans cet Evangile, Jésus nous prévient, nous avertit /

                                                    « Ne les suivez pas .
                                                                  Ne vous effrayez pas. »

                                 Ne pas suivre les faux prophètes.
                                 Ne pas avoir peur devant tout ce qui peut nous effrayer dans notre expérience 
humaine,
                        mais fonder notre vie, enraciner notre foi dans le Christ, le seul Sauveur, mort et 
ressuscité pour nous, dont la puissance de l'Amour l'emporte sur tout .
             Lui seul nous donne cette assurance, cette clairvoyance, cette persévérance, quelles que 
soient les situations rencontrées .
             Lui seul nous ouvre à une espérance indépassable, jaillie le matin de sa Pâque .

La seule question qui vaille est alors celle de notre lien personnel au Christ Sauveur, le Ressuscité, 
Compagnon de notre vie, source de paix profonde et véritable .

           Que le Seigneur fasse grandir en Nous ce désir de Le connaître, de nous unir à Lui, dont rien 
ne peut nous séparer de l'Amour.


